

KIRCHE KREATIV IN DER PAULUSKIRCHE

FANTASIE- VOLL

STEFAN HEESS (PREDIGT)
JAN KATZSCHKE (CEMBALO)
MUSIKALISCHER SEGNUNGSTEIL
MIT CRESCENDO

SONNTAG, 18. NOVEMBER, 18.00 UHR

Die KIRCHE KREATIV ist eine Initiative der überkonfessionellen Bewegung CRESCENDO in Zusammenarbeit mit der ev.-ref. Kirche Basel-Stadt und der Alban-Arbeit.

Diese Gottesdienste mit professionellen Künstlern aller Sparten finden seit über 20 Jahren zehnmals jährlich in Basel statt. Ein besonderer Gottesdienst, nicht nur für Kirchen-Insider!

www.kirchekreativ.ch

Der renommierte Musiker Jan Katzschke aus Hannover spielt zur Predigt fantasievolle Stücke auf dem Cembalo.
www.jan-katzschke.de



EVANGELISCH
REFORMIERTE
KIRCHE
BASELSTADT

